
Frau Wochenauer berichtet aus dem UA Verkehr wie folgt:

„Leider ist der UA in Bezug auf eine Verbesserung der Lage ratlos. Wegen der hohen Parkdichte und 
des Platzmangels in diesem Wohngebiet besteht keine Möglichkeit, weitere Parkflächen einzurichten. 
Hinzu kommt der demnächst einsetzende Bau des AGFA-Wohngebiets. Die Fa. Europcar, die an der 
Firstalmstraße einen Parkplatz unterhält, soll aber erinnert werden, ihre Fahrer anzuhalten, die Lkw´s 
auf dem Firmenparkplatz abzustellen und nicht in der Untersbergstraße. Ferner könnte man bei der Fa. 
Europcar erfragen, ob einige Stellplätze des Firmenparkplatzes nicht doch den Anwohnern zur 
Verfügung gestellt werden könnten.“

Herr Walter äußert hier Bedenken, ob die Firma eine derartige Fremdnutzung dulden würde;
dem Vorschlag des UA Verkehr wird trotzdem so zugestimmt.


